

Quelques pages du bulletin municipal de 1989

BEAUMONT

Numéro 19
Juin 1989

inform

Jumelage Beaumont-Bopfingen : c'est signé !



A



Les C

Carne
Le mo
Les tr
L'Ecol
Crèch
Minit
Club
Cahie
La fêt
Le jun
Visite
au ch
Le jun
Le cor

VIE COMMUNALE

Le jumelage (aller) : notes d'un voyage

■ Beaumont, 28 avril, 19 h 32 :

En partance... valises dans les soutes, mains serrées, dernières étreintes, mains agitées. Départ ! Convoi formé de 5 cars : 240 Beaumontois groupés ! Les sauvages n'oseront pas attaquer la piste !

Nuit... faisceau hypnotique des phares, ruban magique blanc sur la voie obscure, les cars glissent en souplesse dans un élan irrésistible. Premières belotes archaïques (Robert intraitable !). Premières petites paupières lourdes. Dernières conversations. Somnolence. Chauffeurs en vaine de confiance. Avancée inexorable : vallée du Rhin, Stuttgart, Jura Souabe, Ulm ; aube grise et diaphane entrecoupée de flocons intermittents.

Petit matin à fébrilité germanophone «Danke» ou bien «Bitte», «Jeanine, wie geht Bernard?» «Es regnet Alain». Frais et pluvieux, matin chagrin.

■ Bopfingen (Marktplatz), 29 avril, 9 h 17 :

Les rues de Bopfingen nous attendent, décorées, pavoisées, dans un concert cacosynthétique de klaxons, de cloches et de fanfare pour cacher notre timidité réciproque. Leur estrade est dressée sur la place du marché, le maire de Bopfingen, Erich Göttlicher accueille le maire de Beaumont, Robert Couvaud. Notre maire revêtu d'un tablier de brasseur ouvre les festivités et... un tonneau de bière pour réchauffer l'atmosphère. Il neige ! Bopfingen, c'est l'Allemagne comme on n'avait pas osé la rêver, accueillante, sympathique, chaleureuse, belle !



VIE COMMUNALE



■ Wunderschön :

Une après-midi où tout est possible, même Robert Couvaud, portant le chapeau... et la baguette de la Musikkapelle au château de Baldern, ou bien on se retrouve ailleurs à Nordlingen, ville médiévale de la route romantique, avec Gisela ou Gerd, à Dinkersbühl avec Sonia ou Gernot, ou bien à une splendide abbaye baroque avec Gertrud ou Karl. Et on n'oublie pas son grand angle, René !

■ Staufersalle, 20 h :

quintet, pour l'Harmonie de Beaumont, les deux écoles de danse de Marie-Françoise Kervot et de Loisirs Bois-Beaumont, et les lutteurs ainsi que le Gatec Jazz Band n'ont pu être appréciés à leur juste valeur en raison de l'heure tardive de leur passage. Certains Beaumontois n'avaient pas fermé l'œil depuis près de 44 heures. Quelle(s) nuit(s) !

■ St-Blaise, 30 avril, 10 h :

Cérémonie œcuménique (et non pas Pascale, Blaise !) bilingue comme

talent e
Voilà q
plaisant
Zumwha
n'ont pa
tout bo
haitaien
règles c

■ Bal, 2

Nos r
nos kar
et nos c
s'ont

VIE COMMUNALE

Visite des Français au château de Bald



■ Regerstrasse, 1er mai, 6 h 13 :

Aubade pour Erich Göttlicher, le burgermeister, pour Anne, pour Arlette, pour Ingrid ! Quelle aubaine quand on est logé dans la maison voisine, que l'on s'est couché vers 1 h 30 du matin et que l'on a du sommeil à rattraper ! Le premier étonnement passé, force est de prendre ce réveil en fanfare avec bonne humeur.

Le 1er mai à Bopfingen est le jour des farces : cabines téléphoniques entourées de papier hygiénique, la porte de la maison du maire badigeonnée de blanc d'œuf, ou «kolosalle» finesse, panneaux de circulation intervertis (j'en ris encore) ou un arbre planté dans la cheminée de la dame de ses pensées (pour ceux qui en ont, Blaise !). Elles sont encore un peu provinciales... ces Bopfingerin



VIE COMMUNALE

Le jumelage (retour) : la délégation allemande



Qui savait, le 13 mai, au petit matin, comment allait se dérouler la partie

hôtes allemands. Si les cars étaient^{9/13} bien là, d'autres arrivaient en voiture, en avion à Issoire, en moto, sur de

aqua
de la

VIE COMMUNALE



Le temps n'était pas au beau fixe, mais malgré les averses, tous se

comique, mais périlleuse de cheval d'arçon et la Stadtkapelle et la fan-

maire
cérém

VIE COMMUNALE



Une très belle cérémonie œcuménique célébrée en l'église St-Pierre, donnait le côté spirituel à l'alliance de nos deux cités alliées à sembler

Lundi matin, les compagnons du Bousset nous faisaient la surprise sur la place St-Pierre, d'un orchestre auvergnat, cabrette, vielles, accordéon

mond dévoilant le St

à [galerie de photos](#)